

REPORTAJES, COLABORACIONES Y CRONICAS DE TODO EL MUNDO

COLABORACION

Carta de Washington

Carta de París

El espejismo de la comodidad

Nuestro joven y admirable dramaturgo Alfonso Sastre, que sabe sufrir y no aprendió a claudicar, escribió para el programa de «Anna Christie»...

«La lucha entre Rusia y los Estados Unidos —ha dicho, sobre poco más o menos, el ilustre marido de Marilyn Monroe— se estabilará porque los hombres temen destruirse a sí mismos...»

El problema, pues, está planteado de la siguiente patética manera, por unos y otros, por los fariseos y por los que no quieren serlo, pese a que los tienta y amenaza el ambiente prefabricado del teatro al uso...

ANTONIO RODRIGUEZ DE LEON

Un cura en la Ciudad Eterna

Las dos caras del Sínodo Romano

Por J. L. Martín Descalzo

Hace tiempo que deseaba hablar a los lectores de «El Norte» de este Sínodo que pasado mañana comienza en Roma...

brarse, y el otro veinte por ciento piensa que es una reunión para decidir si los curas deberán llevar sombrero o gorra...

«Pero lo más triste es que, si el pueblo lo espera con esta especie de divertida curiosidad, la casi totalidad del clero romano lo espera con escaso entusiasmo...»

Pero he titulado este artículo

La carrera del espacio, argumento electoral

Con el fin de hacer un estudio comparativo de los potenciales norteamericano y ruso en el terreno de los proyectiles dirigidos de largo alcance, el Comité de Servicios Armados del Senado ha convocado al secretario del Aire, Dudley Sharp...

Esta es también la versión republicana del problema, porque existe un sector ciudadano muy respetable que ante el peligro que encierra la guerra fría cree que la preocupación presidencial por la economía es un completo desacierto...

La evaluación pública que se hace aquí de «potencial balístico de la nación es sorprendente, no sólo por la valiosa información que periódicamente recibe el espionaje ruso, sino también porque se desprecian con frecuencia los informes de las propias autoridades...»

El general Schriever nunca ha compartido el pesimismo de algunos jefes del Pentágono en cuanto a la carrera del espacio se refiere y su optimismo ha sido avalado ahora por un nuevo informe de los servicios de inteligencia...

Los republicanos dicen que esta proclamada superioridad soviética está resultando una especie de coco fantasmal que basado en la realidad incuestionable, pero exagerada, responde a ciertos intereses...

El problema de la superioridad soviética en armamento balístico ha sido enarbolado también por el partido demócrata como argumento político contra el régimen republicano que acacilla el Presidente Eisenhower...

más consistente, los demócratas han hinchado este peligro con el fin de atraer al electorado durante la campaña política en curso.

«No cabe duda que este país es todavía mucho más rico que Rusia. Quizá no seamos más débiles, aunque esto no se sabe. Pero hemos quedado rezagados...»

La foto de hoy



Se dice que el Sil lleva el agua y el Miño la fama... Una, la verdad, no conoce tan a fondo los caudales de esos dos ríos como para opinar que se dice con razón que se dice sin razón...

Todo esto tiene hoy una fuerte actualidad, porque al Pisuegra se le han hinchado las narices y ha tomado al asalto sus riberas... Desde lejos se oye el fuerte resollar del río, cuyo pulmón ha roto la vieja cárcel de los costillares...

«¿Cómo va a ponerse de tonto el Duero con tanta agua! ¿Cómo señoreará por la vega de Tordesillas su gran manto prestado, su gran manto verde, al que la prisa de la confección pone retazos de miniol...»

LA VOZ DE LA CALLE

CURSILLOS

De unos meses a esta parte Valladolid despliega una gran actividad en lo que a organización de empresas se refiere...

De nuevo, la Cámara de Comercio e Industria ha traído la iniciativa de organizar un cursillo, que viene desarrollándose en los locales de la entidad...

Entre los alumnos que han seguido este curso hemos visto personal de Endasa, Autogena Martínez, Electrica Popular Valladolid, Uca, Finanzato, Hijos de R. Gisbert, Agustín Muñoz Robino...

ALARMISTAS

Todos los años hacen su agosto los alarmistas, que son esos señores—o señoras—que se destacan como los garbanzos negros de las reuniones...

«¿Qué bárbaro! Media Francia debe estar en agonía. Creo que hay una pandemia que nos va a llevar por delante...»

«Bueno, bueno, explica qué es eso de la pandemia...»

de dónde parten todos estos bulos y quién se beneficia de ellos. Porque lo que es cierto es que la mayoría de las veces son bulos...

«No hay tal epidemia de gripe, sino vulgaris catarras, gripes y resfriados que muchos quieren confundirlos con gripe...»

«No hay ningún sintoma que acuse la epidemia como lo hubo en 1958, donde era frecuente que muchos médicos fueran al cabo del día con un centenar de familias...»

«Ella no quiere decir que no se registren los casos que en cualquier invierno normal pudieran haber...»

El desafío de los «ultras»

La destitución de Masst, con todas las reacciones en cadena que ha provocado tanto en la Metrópoli como en Argel, se considera como la demostración de cuanto se preveía en el día pasado...

«No es ciertamente la primera vez que parte para esa provincia de Galtia piense ir a Argelia en marcha peripetiva a cabo o a ser...»

«Como se temía, la garantía dada por De Gaulle no ha sido suficiente. El desacierto no se debe a problemas marginales, si bien importantes, sino más bien a la situación general...»

«Sin embargo, las dificultades, son graves y muy serias, e incluso sería posible que se llegara a una consideración...»

«En esta situación De Gaulle se encuentra frente un dilema: o aceptar, como parece ser, el desafío de los «ultras» o bien negociar con ellos...»

«Es cierto, como hacía resaltar hace unos días un influyente diario inglés, que si bien las dificultades frente a las que se encuentra el Presidente de Gaulle no son despreciables...»

«No tuvo la importancia que algunos le han querido dar, ni por el número de los expulsados, que parece no llegó a 200.000, ni por sus consecuencias, benéficas desde el punto de vista religioso y político...»

LUIS MARTIN

Desciende el nivel del Tajo en Lisboa

LISBOA. 28.—Ha comenzado a descender el nivel del río Tajo, pero varias ciudades portuguesas situadas a sus orillas permanecen aún inundadas...

«En algunos puntos, las inundaciones han sido calificadas de las peores en los últimos años...»

«En la región de Abrantes, al este de Lisboa, los habitantes se ven obligados a hacer uso de botes. Las aguas han penetrado en dos grandes fábricas de metal y el trabajo ha tenido que ser paralizado...»

Acusaciones de Japón contra Rusia

TOKIO. 28.—Japón ha acusado oficialmente a Rusia de «interferir injustamente» en los asuntos internos del país...

«No hay ningún sintoma que acuse la epidemia como lo hubo en 1958, donde era frecuente que muchos médicos fueran al cabo del día con un centenar de familias...»

«No hay ningún sintoma que acuse la epidemia como lo hubo en 1958, donde era frecuente que muchos médicos fueran al cabo del día con un centenar de familias...»

«Ella no quiere decir que no se registren los casos que en cualquier invierno normal pudieran haber...»

«No hay ningún sintoma que acuse la epidemia como lo hubo en 1958, donde era frecuente que muchos médicos fueran al cabo del día con un centenar de familias...»

Ultima columna

LUNES.—Leo en la prensa que en Alemania, Francia e Inglaterra se han producido algunos incidentes antijudíos...

«Sin embargo, el hecho histórico es que los cristianos hemos perseguido a los judíos y comienzo a comprender algunas cosas. Por ejemplo, todo lo hipocrita que es asegurar que a Cristo le mataron los judíos...»

«MARTES.—Sin embargo, el hecho histórico es que los cristianos hemos perseguido a los judíos y comienzo a comprender algunas cosas...»

«MIÉRCOLES.—Subo al desván y busco entre los libros de texto del bachillerato. No encuentro la Historia. Iba a mirar qué nos contaron a nosotros sobre las persecuciones judías hechas por cristianos en otras épocas...»

«JUEVES.—Pero reaccionar en cristiano exige un esfuerzo heroico. Sin embargo, es preciso ese esfuerzo y el juzgarlo todo antes que dar como cristiano algo que no lo es...»

«VIERNES.—Afortunadamente ya no hay ningún cristiano que sea antijudío a pesar de las historias estúpidas y anticristianas que andan por escuelas y colegios...»

«SABADO.—En la «Ley de Enjuiciamiento Civil» que he necesitado consultar he encontrado una tarjeta de un antiguo amigo judío, hoy sacerdote, según creo...»

«DOMINGO.—Al abrir en la iglesia el misal me doy cuenta de que en una página tengo una palabra tachada. Es en los «Oficios» del Viernes Santo, en una oración que hablaba de los «pérfidos judíos»...»

«No hay ningún sintoma que acuse la epidemia como lo hubo en 1958, donde era frecuente que muchos médicos fueran al cabo del día con un centenar de familias...»

«No hay ningún sintoma que acuse la epidemia como lo hubo en 1958, donde era frecuente que muchos médicos fueran al cabo del día con un centenar de familias...»

«No hay ningún sintoma que acuse la epidemia como lo hubo en 1958, donde era frecuente que muchos médicos fueran al cabo del día con un centenar de familias...»

«No hay ningún sintoma que acuse la epidemia como lo hubo en 1958, donde era frecuente que muchos médicos fueran al cabo del día con un centenar de familias...»

«No hay ningún sintoma que acuse la epidemia como lo hubo en 1958, donde era frecuente que muchos médicos fueran al cabo del día con un centenar de familias...»

«No hay ningún sintoma que acuse la epidemia como lo hubo en 1958, donde era frecuente que muchos médicos fueran al cabo del día con un centenar de familias...»

«No hay ningún sintoma que acuse la epidemia como lo hubo en 1958, donde era frecuente que muchos médicos fueran al cabo del día con un centenar de familias...»

«No hay ningún sintoma que acuse la epidemia como lo hubo en 1958, donde era frecuente que muchos médicos fueran al cabo del día con un centenar de familias...»

«No hay ningún sintoma que acuse la epidemia como lo hubo en 1958, donde era frecuente que muchos médicos fueran al cabo del día con un centenar de familias...»